



SKI NB

Annual General Meeting
October 19, 2025
Fredericton Inn, Salon B & Zoom

MINUTES

Attendees:

Mike Bacon – CMRC - zoom
Clarence Bennett – Director Ski NB (PMRC)
Marc-Antoine Berube – Director Ski NB (MFRT)
Michel Bois – Director Ski NB (MFRT)
Julie Bois – MFRT
Amy Brennan - PMRC
Julie Couturier – MFRT
France Daigle – MFRT -zoom
Pierre Daigle – Director Ski NB (MFRT)
Erik de Jong – President Ski NB (CMRC)
Bruno de Passille - CMRC
Mark Derrah – CMRC
Dan Doherty – PMRC
Sarah Doherty – PMRC
Jeff Ellis – Director Ski NB (PMRC)
Ben Kaley – Vice President Ski NB (CMRC)
Brad Lashley – Ski NB
Joel Lee - PMRC
Michele Leger - Ski NB
Angus MacDonald - PMRC
Carla MacNeil – Executive Director Ski NB
Mike MacNeil - Poley
Marla Pisegna – Director Ski NB (CMRC) - zoom
Justin Roherty - CMRC
Jason Russon – CMRC
Stephanie Russon - CMRC
Alex Viens – PMRC

1. **WELCOME AND CALL TO ORDER:** President Erik de Jong called the meeting to order at 10:12 AM.

2. **QUORUM:** It was determined that a quorum was present.

3. **APPROVAL OF AGENDA:** *M/S (Clarence Bennett/Amy Brennan) that the Agenda be approved.*
CARRIED

4. **APPROVAL OF MINUTES:** *M/S (Jason Russon/Michel Bois) that the minutes of the October 20, 2024 Annual General Meeting be approved.*

CARRIED

- a. There was no business arising from the minutes.

5. REPORTS:

PRESIDENT’S REPORT: Appendix I. President Erik de Jong presented the report. No questions were raised.

TREASURER’S REPORT: Appendix II. Carla MacNeil presented the Treasurer’s report and draft Financial Statements. No questions were raised.

Carla MacNeil presented the 2025_2026 draft annual budget. No questions were raised.

EXECUTIVE DIRECTOR’S REPORT: Appendix III. Carla MacNeil presented the Executive Director’s report. No questions were raised.

ATHLETIC DIRECTOR’S REPORT: APPENDIX IV. Brad Lashley presented the Athletics Report. No questions were raised.

M/S (Marc-Antoine Berube/Ben Kaley) that all reports presented be approved.

CARRIED

6. **BYLAW AMMENDMENTS:** Clarence Bennett, Chair of the Governance and Nominations Committee presented the proposed changes. Clarence explained the purpose and responsibilities of the Governance and Nominations Committee. There was also a question as to how widely the open positions were communicated. Carla responded that there were several communications via email to membership as well as postings on socials. The Committee will begin the board recruiting process much earlier. Clarence explained that the bylaws don’t need to contain a clause to explain the process for board member selection. A question was raised regarding the removal of the voting process. Clarence explained that all applications for open positions will go to the Governance & Nominations Committee to be vetted.

M/S (Jeff Ellis/Amy Brennan) that the proposed changes be approved

CARRIED

7. **ELECTIONS:** Clarence Bennett discussed the board skills matrix which is the basis of evaluating and selecting board members. A question was asked about the transparency of the selection process and Clarence responded that the skills matrix will be available on the Ski NB website. A question was also asked about gender balance on the board. Clarence and Carla commented that it is very difficult to secure female board members. A suggestion was made that the matrix include Diversity which will be added. Clarence presented the selected candidates for election – Angus MacDonald (PMRC) and Stephanie Russon (CMRC).

M/S (Marc-Antoine Berbue/Bruno de Passille) that the proposed candidates be approved

CARRIED

Clarence Bennet then recused himself. President de Jong announced that he is stepping down and presented Clarence as the nominee for President.

M/S (Michel Bois/Alex Viens) that the proposed candidate be approved

CARRIED

8. **AWARDS:** President Erik de Jong thanked the retiring Directors for their service and contribution.
- Jeff Pike (PMRC)
 - Ben Kaley – Vice President (CMRC)

President Erik de Jong also presented awards to the following:

- Ski NB Official of the Year – Christian Duguay (MFRT)
- Ski NB Coach of the Year – John Teague (CMRC)
- Ski NB Volunteer of the Year – Renee Williams (PMRC)

Clarence and Carla thanked Erik for his time as President and welcomed him to the Past President role.

9. **NEW BUSINESS:** There was no new business raised from the floor.
10. **DATE FOR NEXT MEETING:** The next Ski NB annual meeting will take place on October 18th 2026.
11. **ADJOURNMENT:** *M/S (Angus MacDonald/Alex Viens) that the Ski NB Annual Meeting be adjourned at 11:15 AM.*



President's Report Ski NB AGM 2025

Thank you for attending the 2025 Ski NB Annual General Meeting. I would like to extend a special welcome to Greg Evans, our Sport Consultant from the Province's department of Sport & Recreation, Mark Newton Senior Manager, Para-Alpine Domestic Programs and Pathways at Alpine Canada and Nick Kawasniak – Head Coach Alpine Ontario Para-Alpine Ski Team.

I am excited to share the progress and achievements that have been made over the past year. Our commitment to fostering a vibrant ski racing community continues to drive our initiatives and events.

We've executed on several of our Strategic Priorities through the successful implementation of our FIS and U16 Performance Programs. A Governance & Nominations Committee was established to guide the organization, review policies and secure new board members. Another key priority is increasing our financial strength through new external revenue streams. Finally, Ski NB made strategic investments in equipment – both fencing and gates, with the long term goal of being able to provide safety fencing to each of the clubs for use throughout the season. In addition, we are donating our existing non-FIS gate inventory to clubs.

From an on-snow perspective there was strong attendance at all of our camps which provided training opportunities for U10 and up as well as crucial coach development and mentoring.

All clubs had very successful races, again with strong attendance. We had to pivot at the start of the race series as a result of the lift issue at Mont Farlagne. I would like to thank the Mont Farlagne and Poley clubs as well as the resorts in supporting the changes. The coaches that attended the U10-12 Tech camp at Mont Farlagne were very agile and creative when Edmundston was hit with a widespread power outage and extremely cold weather. They pulled off a great camp! Unfortunately Ski NB had to cancel our FIS race due to warm temperatures, however, its back on for this season.

We have a strong coaching team across our clubs working as one unit to coach all athletes at our Ski NB events. The coaching team came together at the end of the season to discuss how to enable our athletes and coaches to become even stronger this season.

From a board perspective I would like to say a sincere thank you to all board members for their hard work and dedication to ski racing. Your passion and commitment are the backbone of our success.

This year we're also saying goodbye to two board members – Jeff Pike from Poley Mountain, and Ben Kaley from Crabbe. I want to express my appreciation to both of you for your contributions and commitment to Ski NB and our sport.

In closing, I am excited about the future of Ski NB and confident that together we will continue to foster a successful ski racing community. Thank you for your ongoing support and commitment to our athletes.

Sincerely,

Erik de Jong

President – Ski NB



Treasurer's Report Ski NB AGM 2025

Ski NB continues to be in a stable financial position, supported by a combination of strong partnerships and prudent management. We have continued to receive grants that support a wide range of projects, and our core government funding has once again increased. This ongoing support allows us to deliver quality programs and services across the province. We would like to extend our sincere thanks to the Province's Department of Tourism, Sport & Recreation for their continued confidence and investment in our organization.

This year, Ski NB also received a three-year grant from the Canadian Ski Instructors' Alliance (CSIA), which provides direct support to our performance programs. A sincere thank you to Brad and Michele for their work in securing this important funding.

While our national events experienced a financial loss, this was offset by positive results from our camps, which helped balance overall operations. Ski NB also invested approximately \$16,000 in equipment used for club races and Ski NB events—an investment that enhances safety, efficiency, and event quality.

From an operations perspective, there was an increase in staff salaries and some unexpected expenses. We now have three staff positions, which strengthens our capacity to deliver on our strategic priorities and provide greater support to athletes, coaches, and clubs.

It is important to note that 98% of Ski NB's cash and short-term deposits are restricted for specific purposes, including performance programs, planned investments in fencing and gates, the 2027 Canada Winter Games reserve and an operating reserve.

Overall, Ski NB finished the fiscal year with a small loss which is well within general expectations for small non-profit organizations.

In closing, I want to extend thanks to everyone who contributes to the financial and operational success of Ski NB. Your continued support allows us to grow the sport and strengthen our programs for the future.

Regards,

Carla MacNeil

Executive Director – Ski NB



Executive Director's Report Ski NB AGM 2025

I would also like to thank everyone for attending this year's AGM and welcome and thank Greg Evans for his continued support. This past season saw many changes and new initiatives which I was excited to be involved in.

In terms of overall membership we are back to pre-Covid numbers (well 96% of pre-covid) which took much longer than anyone anticipated, however, all sports have experienced the slow return. The U8-U10 category now renamed from Snow Stars to Strive/Acencion by Alpine Canada has seen strong growth since 2023. I believe that is a result of both the "Try it/Festival" events made possible by funding from the department of Sport & Recreation and a strong partnership with the resorts and their Snow School programs. Those programs are a feeder to the race clubs.

The overall ratio of female to male athletes is strong at 48%. This growth can be attributed to our Girls Fast Forward initiatives for the past two years largely funded by the Go NB grant.

We've also had growth in our general membership (non-athletes) since 2023, with Coach and Officials numbers continuing to grow. As you know it is critical to keep that trend going as we would not be able to run our sport without the volunteers, officials and coaches. I thank everyone who contributes in those roles.

In addition to government funding and sponsorships/fundraising our initiatives are also funded by race fees and athlete fees. Those fees are allocated across three areas – athlete support at 43%, race support at 41% and coach support at 16%.

This season Ski NB is introducing a Partner Program which Brad will discuss and this afternoon will see the launch of an ongoing fundraiser which will support our provincial programs and provincial teams.

From an operations perspective we will be making some minor updates to our website the most exciting being an interactive calendar which will contain links for registration and notices for all events. We will also be issuing two to three member newsletters this season.

As we look ahead to the coming season, I'm confident that our collective efforts will continue to strengthen our programs, support our athletes and coaches, and grow our sport across the province. Thank you to our board, staff, volunteers, parents and partners for your continued commitment.

Regards,

Carla MacNeil

Executive Director – Ski NB

Appendix IV



Athletic's Report Ski NB AGM 2025

I would also like to thank everyone for attending today. I want to personally thank the ski community in New Brunswick for the wonderful welcome that I received when joining Ski NB and moving to New Brunswick. It is truly a community.

U10-12 Tech camp – this was an extremely challenging camp. Not because of the camp format but rather due to unforeseen issues. The athletes demonstrated their resiliency when faced with extremely cold temperatures and several power outages. Everyone present showed their willingness to adapt – athletes, coaches, parents and the resort. Mont Farlagne was very accommodating. Parents stepped up and supported wherever they could.

Girls Fast Forward camp – was very successful and had very high attendance with 55 athletes. Unfortunately the timing was just prior to the Wentworth race so some of the older athletes didn't attend. There were 14 female coaches in attendance which was a great development opportunity. I want to thank all of the coaches for creating a wonderful positive experience for everyone. The athletes had the opportunity to see these female coaches in action who serve as role models for them.

High Performance Program – the U16 and FIS programs saw tremendous success and growth. Coaches witness the development of the athletes mentally and physically. I want to thank John and Walter Teague for their leadership with these athletes. Some U14 athletes also had an opportunity to train with the U16 group. I look forward to continued development of this program this coming season.

U16 Easterns at Collingwood – the NB team had a contingent of 18 athletes with a quota of 20. The athletes demonstrated improvement over last year, remaining only 7-8 seconds off the pace of the winning time. They closed gap by 4-5 seconds which is an excellent progression and proves that the Performance Program is working. The highlight for the team was receiving the Bronze medal in the Team Dual Slalom. Congratulations to all.

U14 CanAms – the athletes did very well given the conditions that they faced. Again they demonstrated resilience and stepped up to very nasty weather. The most extreme was the day that the track was literally a sheet of ice and the Ski Patrol refused to provide services. Needless to say everyone had to pivot again. Overall the event provided a great experience for the athletes.

New Brunswick Performance Pathway Initiative (NBPPI) – this program is run by the Canadian Sport Institute Atlantic (CSIA) and offers grants to PSOs to establish performance programs. Ski NB has received a three year grant for this program. Last year focused on the U16 group as the rollout for year one. We will focus next on growing our FIS program which is not limited to a quota or selection intake. This season will also see a U14 program being launched.

Lastly I want to thank the coaches in our community who many are parents as well. They are a very professional, dedicated and committed group. They continue to demonstrate their coaching expertise, willingness to learn and desire to improve our athletes.

In closing this was a spectacular athletic year for all of us. I'm excited to work with everyone on the many programs and projects for the coming season.

Regards,

Brad Lashley

Athletic Director – Ski NB



SKI NB

Assemblée générale annuelle
19 octobre 2025
Fredericton Inn, salon B et via Zoom

PROCÈS-VERBAL

Présents :

Mike Bacon – CCMC – via Zoom
Clarence Bennett – administrateur, Ski NB (CCMP)
Marc-Antoine Bérubé – administrateur, Ski NB (ECMF)
Michel Bois – administrateur, Ski NB (ECMF)
Julie Bois – ECMF
Amy Brennan - CCMP
Julie Couturier – ECMF
France Daigle – ECMF – via Zoom
Pierre Daigle – administrateur, Ski NB (ECMF)
Erik de Jong – président, Ski NB (CCMC)
Bruno de Passille - CCMC
Mark Derrah – CCMC
Dan Doherty – CCMP
Sarah Doherty – CCMP
Jeff Ellis – administrateur, Ski NB (CCMP)
Ben Kaley – vice-président, Ski NB (CCMC)
Brad Lashley – Ski NB
Joel Lee – CCMP
Michèle Léger – Ski NB
Angus MacDonald – CCMP
Carla MacNeil – directrice générale, Ski NB
Mike MacNeil – Poley
Marla Pisegna – administratrice, Ski NB (CCMC) – via Zoom
Justin Roherty – CCMC
Jason Russon – CCMC
Stephanie Russon - CCMC
Alex Viens – CCMP
Amy White – CCMC – via Zoom
Andrew White – CCMC – via Zoom

12. **MOT DE BIENVENUE ET OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE** : Le président Erik de Jong ouvre l'assemblée à 10 h 12.

13. **QUORUM** : Il est déterminé qu'un quorum est présent.

14. **ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR** : *L'adoption de l'ordre du jour est proposée par Clarence Bennett et appuyée par Amy Brennan.*

ADOPTÉ

15. **ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL** : *L'adoption du procès-verbal de l'assemblée générale annuelle du 20 octobre 2024 est proposée par Jason Russon et appuyée par Michel Bois.*

ADOPTÉ

a. Aucun point à traiter n'est soulevé à partir du procès-verbal.

16. RAPPORTS

RAPPORT DU PRÉSIDENT : Annexe I. Le président Erik de Jong dépose son rapport. Aucune question n'est soulevée.

RAPPORT DE LA TRÉSORIÈRE. Annexe II. Carla MacNeil dépose le rapport de la trésorière et les états financiers provisoires. Aucune question n'est soulevée.

Carla MacNeil dépose le budget annuel préliminaire de 2025-2026. Aucune question n'est soulevée.

RAPPORT DE LA DIRECTRICE GÉNÉRALE : Annexe III. Carla MacNeil dépose le rapport de la directrice générale. Aucune question n'est soulevée.

RAPPORT DU DIRECTEUR ATHLÉTIQUE : Annexe IV. Brad Lashley dépose le rapport du directeur athlétique. Aucune question n'est soulevée.

L'adoption de tous les rapports déposés est proposée par Marc-Antoine Bérubé et appuyée par Ben Kaley.

ADOPTÉ

17. **MODIFICATIONS AUX RÈGLEMENTS ADMINISTRATIFS** : Clarence Bennett, président du Comité de la gouvernance et des mises en candidature, dépose les changements proposés. Clarence explique le rôle et les responsabilités du Comité de la gouvernance et des mises en candidatures. Quelqu'un demande par ailleurs dans quelle mesure les postes vacants ont été signalés. Carla répond que plusieurs messages avaient été envoyés par courriel aux membres et que des annonces avaient aussi été faites sur les médias sociaux. Le Comité amorcera le processus de recrutement des membres du conseil beaucoup plus tôt. Clarence explique que les règlements administratifs n'ont pas besoin de contenir une clause décrivant le processus de sélection des membres du conseil. Quelqu'un soulève une question concernant le retrait du processus de vote. Clarence précise que toutes les candidatures aux postes vacants seront soumises à l'examen du Comité de la gouvernance et des mises en candidature.

L'adoption des changements suggérés est proposée par Jeff Ellis et appuyée par Amy Brennan.

ADOPTÉ

18. **ÉLECTIONS** : Clarence Bennett présente la matrice des compétences pour le conseil d'administration, qui sert de base à l'évaluation et à la sélection des membres du conseil. Un participant pose une question au sujet de la transparence du processus de sélection et Clarence répond que la matrice sera accessible sur le site Web de Ski NB. Une question est en outre posée sur l'équilibre entre les sexes au sein du conseil. Clarence et Carla indiquent qu'il est très difficile de recruter des femmes pour siéger au conseil. Il est suggéré d'ajouter la diversité à la matrice, ce qui sera fait. Clarence présente ensuite les candidats retenus pour l'élection : Angus MacDonald (CCMP) et Stephanie Russon (CCMC).

Il est proposé par Marc-Antoine Berbue, appuyé par Bruno de Passille, que les candidats proposés soient acceptés.

ADOPTÉ

Clarence Bennet se récuse ensuite. Le président de Jong annonce qu'il démissionne et il soumet la candidature de Clarence à la présidence.

Il est proposé par Michel Bois, appuyé par Alex Viens, que le candidat recommandé soit accepté.

ADOPTÉ

19. **PRIX** : Le président Erik de Jong remercie les administrateurs sortants de leurs services et contributions.
- Jeff Pike (CCMP)
 - Ben Kaley, vice-président (CCMC)

Le président Erik de Jong annonce de plus les distinctions qui suivent.

- Officiel de l'année de Ski NB : Christian Duguay (ECMF)
- Entraîneur de l'année de Ski NB : John Teague (CCMC)
- Bénévole de l'année de Ski NB : Renée Williams (CCMP)

Clarence et Carla remercient Erik de son passage à la présidence et lui souhaitent la bienvenue dans son rôle d'ancien président.

20. **AFFAIRES NOUVELLES** : Les participants ne soulèvent aucun point neuf.

21. **DATE DE LA PROCHAINE ASSEMBLÉE** : La prochaine assemblée annuelle de Ski NB aura lieu le 18 octobre 2026.

22. **LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE** : La levée de l'assemblée annuelle de Ski NB est proposée par Angus MacDonald et appuyée par Alex Viens à 11 h 15.



Rapport du président à l'AGA de 2025 de Ski NB

Je vous remercie de participer à l'assemblée générale annuelle de 2025 de Ski NB. J'aimerais en particulier souhaiter la bienvenue à Greg Evans, notre consultant en sport du ministère provincial responsable du sport et des loisirs, à Mark Newton, gestionnaire principal des programmes nationaux para-alpins et des parcours de développement chez Canada Alpin, ainsi qu'à Nick Kawasniak, entraîneur-chef de l'équipe para-alpine d'Ontario Alpin.

Je suis heureux de vous faire part des progrès et des réalisations survenus au cours de la dernière année. Notre engagement à soutenir une communauté dynamique du ski de compétition continue d'inspirer nos initiatives et nos activités.

Nous avons donné suite à plusieurs de nos priorités stratégiques grâce en mettant fructueusement en œuvre nos programmes de performance de la FIS et U16. Nous avons créé un Comité de la gouvernance et des mises en candidature qui guidera l'organisation, passera en revue les politiques et recrutera de nouveaux membres du conseil. Une autre priorité importante consiste à renforcer notre situation financière au moyen de nouvelles sources de revenus externes. Ski NB a enfin effectué des investissements stratégiques dans le matériel, tels les filets et les portes, dans le but à long terme de pouvoir fournir des filets de sécurité à chacun des clubs durant la saison. Nous faisons de plus don de nos stocks actuels de portes non conformes à la FIS aux clubs.

Pour ce qui est des activités sur neige, tous nos camps ont suscité une excellente participation en offrant des stages d'entraînement aux U10 et plus, ainsi que de précieuses possibilités de perfectionnement et de mentorat pour aux entraîneurs.

Tous les clubs ont organisé des courses très réussies, qui ont encore une fois bénéficié d'une forte participation. Nous avons dû rajuster notre approche au début de la série de courses en raison d'un problème de remontée mécanique au mont Farlagne. Je tiens à remercier les clubs du mont Farlagne et de Poley, ainsi que les stations, de leur soutien de ces rajustements. Les entraîneurs présents au camp technique U10-12 au mont Farlagne ont fait preuve d'une grande flexibilité et de créativité lorsque la région d'Edmundston a été touchée par une panne de courant généralisée et un froid extrême. Ils ont réussi à offrir un excellent camp! Ski NB a malheureusement dû annuler sa course de la FIS en raison des températures trop chaudes, mais celle-ci est de retour cette saison.

Nous avons dans l'ensemble de nos clubs une solide équipe d'entraîneurs qui travaillent bien ensemble pour encadrer tous les athlètes au cours des activités de Ski NB. L'équipe s'est réunie à la fin de la saison pour discuter des façons de permettre à nos athlètes et à nos entraîneurs d'être encore plus performants cette saison.

Je tiens, au nom du conseil d'administration, à exprimer ma sincère gratitude à tous les membres du conseil pour leur travail assidu et leur dévouement envers le ski de compétition. Votre passion et votre engagement sont la pierre angulaire de notre succès.

Cette année, nous disons par ailleurs au revoir à deux membres du conseil, Jeff Pike du mont Poley et Ben Kaley de Crabbe. Je vous remercie tous les deux de vos contributions et de votre engagement à l'égard de Ski NB et de notre sport.

Pour conclure, j'envisage l'avenir de Ski NB avec enthousiasme et je suis convaincu que, collectivement, nous continuerons de bâtir une communauté du ski de compétition brillante. Merci de votre soutien continu et de votre engagement envers nos athlètes.

Bien à vous,

Erik de Jong

Président, Ski NB



Rapport de la trésorière à l'AGA de 2025 de Ski NB

Ski NB demeure dans une situation financière stable grâce à une combinaison de partenariats solides et une gestion avisée. Nous avons continué de recevoir des subventions qui soutiennent un large éventail de projets et notre financement gouvernemental de base a de nouveau augmenté. Cet appui continu nous permet d'offrir des programmes et des services de qualité à l'échelle de la province. Nous tenons à exprimer notre sincère gratitude au ministère provincial responsable du tourisme, du sport et des loisirs pour sa confiance et son investissement soutenus dans notre organisation.

Ski NB a par ailleurs reçu cette année une subvention triennale de l'Alliance des moniteurs de ski du Canada (AMSC), qui offre un soutien direct à nos programmes de performance. Nos sincères remerciements à Brad et Michele pour leur travail en vue de l'obtention de ce financement capital.

Même si nos activités à l'échelle nationale ont accusé une perte financière, celle-ci a été compensée par les résultats positifs de nos camps, qui ont permis d'équilibrer l'ensemble de nos activités. Ski NB a également investi environ 16 000 \$ dans du matériel utilisé pour les courses des clubs et les compétitions de Ski NB. Cet investissement améliore la sécurité, l'efficacité et la qualité des compétitions.

Sur le plan opérationnel, signalons une augmentation des salaires du personnel ainsi que certaines dépenses imprévues. Nous comptons maintenant trois postes au sein du personnel, ce qui renforce notre capacité de réaliser nos priorités stratégiques et d'offrir un soutien accru aux athlètes, aux entraîneurs et aux clubs.

Il est important de mentionner que 98 % des liquidités et des dépôts à court terme de Ski NB sont réservés à des fins précises, notamment les programmes de performance, les investissements prévus dans les filets et les portes, la réserve pour les Jeux d'hiver du Canada de 2027 et une réserve opérationnelle.

Ski NB a dans l'ensemble terminé l'exercice financier avec une perte minime, ce qui demeure tout à fait conforme aux attentes générales dans le cas des petits organismes sans but lucratif.

Pour terminer, je tiens à remercier toutes les personnes qui contribuent au succès financier et opérationnel de Ski NB. Votre appui continu nous permet de faire grandir notre sport et de renforcer nos programmes pour l'avenir.

Mes meilleures salutations,

Carla MacNeil

Directrice générale, Ski NB



Rapport de la directrice générale à l'AGA de 2025 de Ski NB

Je tiens de plus à remercier toutes les personnes présentes à l'AGA de cette année, ainsi qu'à souhaiter la bienvenue à Greg Evans, que je remercie de son soutien continu. La saison qui vient de se terminer a été marquée par de nombreux changements et de nouvelles initiatives auxquelles j'ai été ravie de participer.

En ce qui concerne les adhésions globales, nous sommes revenus aux chiffres d'avant la COVID (en fait, 96 % des niveaux d'avant la pandémie), un retour qui a pris beaucoup plus de temps que nous avions tous prévu. Tous les sports ont toutefois connu ce genre de reprise lente. La catégorie U8-U10, désormais rebaptisée Ascension par Canada Alpin (anciennement Étoiles des neiges), a connu une forte croissance depuis 2023. Je crois que celle-ci est à la fois attribuable aux initiatives « Initiation / Festival » rendus possibles grâce au financement du ministère responsable du sport et des loisirs, ainsi qu'à un solide partenariat avec les stations et leurs écoles de glisse. Ces programmes représentent un bassin de recrutement précieux pour les clubs de course.

Le ratio global d'athlètes féminines par rapport aux athlètes masculins est équilibré, à 48 %. Sa croissance est en grande partie le résultat de nos programmes Filles en avant des deux dernières années, largement financés par la subvention Allons NB.

Nous avons en plus observé une croissance de nos adhésions générales (non-athlètes) depuis 2023, le nombre d'entraîneurs et d'officiels continuant à afficher une hausse. Comme vous le savez, il est essentiel de maintenir cette tendance, car notre sport ne pourrait pas fonctionner sans bénévoles, officiels et entraîneurs. Je remercie sincèrement toutes les personnes qui assument de tels rôles.

Outre le financement gouvernemental et les parrainages/collectes de fonds, nos initiatives sont aussi financées par les droits liés aux courses et aux athlètes. Ces droits sont répartis en trois volets : le soutien des athlètes (43 %), le soutien des courses (41 %) et le soutien des entraîneurs (16 %).

Cette saison, Ski NB a instauré un programme de partenaires, dont Brad parlera, et cet après-midi marquera le lancement d'une campagne de financement continue à l'appui de nos programmes provinciaux et de nos équipes provinciales.

Sur le plan opérationnel, nous apporterons à notre site Web quelques mises à jour mineures, dont la plus intéressante sera un calendrier interactif renfermant des liens pour l'inscription et avec des avis relatifs à toutes nos activités. Nous publierons également deux à trois bulletins à l'intention des membres au cours de la saison.

À l'approche de la saison à venir, je suis convaincu que nos efforts collectifs continueront de renforcer nos programmes, de soutenir nos athlètes et nos entraîneurs, et de faire grandir notre sport partout dans la province. Merci à notre conseil d'administration, à notre personnel, à nos bénévoles, aux parents et à nos partenaires de votre engagement inflexible.

Mes salutations distinguées,

Carla MacNeil

Directrice générale, Ski NB



Rapport du directeur athlétique à l'AGA de 2025 de Ski NB

Je tiens par ailleurs à remercier tous les participants de votre présence aujourd'hui. Je remercie personnellement la communauté du ski du Nouveau-Brunswick de l'accueil chaleureux que j'ai reçu en me joignant à Ski NB à la suite de mon déménagement au Nouveau-Brunswick. Vous êtes une véritable communauté.

Camp technique U10-12 – Le camp a été extrêmement difficile, non pas en raison de sa forme, mais à cause de problèmes imprévus. Les athlètes ont fait preuve de résilience face à des températures extrêmement froides et à plusieurs pannes de courant. Toutes les personnes présentes ont démontré leur capacité d'adaptation : athlètes, entraîneurs, parents et la station. Le mont Farlagne s'est montré très obligeant. Les parents se sont mobilisés et ont fourni leur appui partout où c'était possible.

Camp Filles en avant – Le camp a été un franc succès et a attiré un très grand nombre de participantes, soit 55 athlètes. Il a malheureusement eu lieu juste avant la course de Wentworth, ce qui a fait en sorte que certaines athlètes plus âgées n'ont pas pu y participer. Quatorze entraîneuses étaient présentes, ce qui a fait du camp une excellente occasion de perfectionnement. Je tiens à remercier toutes les entraîneuses d'avoir créé une expérience positive et inspirante pour tout le monde. Les athlètes ont pu voir à l'œuvre ces entraîneuses, qui ont représenté des modèles pour elles.

Programme de haute performance – Les programmes U16 et de la FIS ont connu un succès et une croissance remarquables. Les entraîneurs ont pu être témoins du développement des athlètes tant sur le plan mental que physique. Je remercie John et Walter Teague de leur leadership auprès de ces athlètes. Certains athlètes U14 ont en outre pu s'entraîner avec le groupe U16. Je compte bien poursuivre l'expansion de ce programme au cours de la prochaine saison.

Championnats de l'Est U16 à Collingwood – L'équipe du Nouveau-Brunswick comptait 18 athlètes sur un contingent de 20. Les athlètes ont fait preuve d'amélioration par rapport à l'an dernier, terminant seulement à sept à huit secondes du chrono gagnant. Ils ont réduit l'écart de quatre à cinq secondes, ce qui représente une progression remarquable et démontre l'efficacité du Programme de performance. Le moment fort de la prestation de l'équipe a été l'obtention de la médaille de bronze en slalom parallèle par équipe. Félicitations à tous!

Compétitions CanAm U14 – Les athlètes ont très bien performé malgré les conditions difficiles auxquelles ils ont été confrontés. Ils ont, encore une fois, fait preuve de résilience et ont dû se mesurer à des conditions météo particulièrement mauvaises. Le pire moment des compétitions a été la journée où la piste s'est littéralement transformée en plaque de glace et où la patrouille de ski a refusé d'assurer ses services. Inutile de préciser qu'il a fallu s'adapter aux conditions encore une fois. Les compétitions ont dans l'ensemble offert une excellente expérience aux athlètes.

Initiative du parcours de performance du Nouveau-Brunswick (IPPNB) – Ce programme, géré par l’Institut canadien du sport Atlantique (ICSA), offre des subventions aux OSP pour établir des programmes de performance. Ski NB a reçu une subvention triennale en vertu du programme. L’an dernier, on a mis l’accent sur le groupe U16 dans le cadre de sa première année de mise en oeuvre. Nous nous concentrerons maintenant sur la croissance de notre programme de la FIS, qui n’est pas assujetti à un quota ou un processus de sélection. On lancera en plus un programme U14 au cours de la saison.

Je tiens enfin à remercier les entraîneurs de notre communauté, dont plusieurs sont aussi des parents. Ils forment un groupe très professionnel, dévoué et engagé. Ils continuent de faire preuve de leur expertise, de leur volonté d’apprendre et de leur désir d’améliorer nos athlètes.

Pour terminer, ce fut une année de dépassement athlétique exceptionnelle pour nous tous. Je suis enthousiaste à l’idée d’œuvrer avec vous dans le cadre des nombreux programmes et projets de la saison à venir.

Mes meilleures salutations,

Brad Lashley

Directeur athlétique, Ski NB